

L'ALSACE, le 05/12/2008

Rouffach

Alice et les résidents du centre hospitalier sur France 3 Alsace



La rédaction de France 3 Alsace consacre un reportage sur les résidents permanents du Foyer d'accueil médicalisé de l'hôpital de Rouffach, ce dimanche, à 12 h 05, dans l'émission **Le Mag**. Depuis le début de l'année, des résidents, des patients et des membres du personnel du centre hospitalier s'impliquent dans la création d'une pièce de théâtre, « Alice au pays des merveilles », mise en scène par Raimund Schall. Ce projet transfrontalier auquel participent également des patients et le personnel des hôpitaux de Bâle et d'Emmendingen, s'inscrit dans la continuité du programme « Culture à l'hôpital » mené activement par l'établissement rouffachois depuis 2005. L'équipe du Mag a suivi les sept résidents permanents du Foyer d'accueil médicalisé du centre hospitalier. Une occasion de comprendre ce que le projet « Alice au pays des merveilles » leur a apporté, mais aussi de mieux cerner leur quotidien. Entre les moments de vie au foyer, les répétitions de la pièce jusqu'à la représentation finale le 25 novembre dernier à la Filature de Mulhouse, Le Mag retrace cette belle aventure humaine au cœur du foyer de l'hôpital spécialisé en psychiatrie.